

Orang tua berperan penting dalam kehidupan keluarga untuk menyelamatkan anak-anak dari dampak buruk internet.

Orang tua harus senantiasa memberikan waktu untuk mendampingi anak saat menggunakan internet di rumah.

Kedua orang tua harus senantiasa menjadi idola anak ditengah-tengah keluarga pada saat anak bereksplorasi dengan internet.

Orang tua sebaiknya memahami tentang perkembangan dunia teknologi dan media sosial yang tengah berkembang saat ini.

Orang tua sebaiknya membatasi anak dibawah umur mendaftar ke media sosial yang seharusnya belum diperbolehkan bergabung.

## PANDUAN BERINTERNET DENGAN AMAN

Berdiskusi mengenai kebutuhan dalam menggunakan internet.

Berdiskusi mengenai risiko dalam menggunakan internet.

Menggunakan aplikasi yang cocok dan dibutuhkan.

Menjaga kerahasiaan data pribadi ke orang lain ataupun situs web.

Penggunaan kalimat yang baik dan sopan dalam menggunakan sosmed.

Mewaspadaai modus penipuan online.

# SOSIALISASI PENGGUNAAN INTERNET SEHAT BAGI ANAK-ANAK



KKU UNIVERSITAS HASANUDDIN  
GELOMBANG 106  
GOWA8

## PEDOMAN ORANG TUA MENJAGA ANAK DI MEDIA SOSIAL



# TANDA TANDA ANAK KORBAN CYBERBULLYING



# DAMPAK POSITIF DAN NEGATIF MEDIA SOSIAL BAGI ANAK



Emosi anak menjadi berubah drastis, seperti marah atau sedih yang berlebihan setelah menggunakan ponsel atau berinternet

Anak menarik diri dari teman-teman atau kegiatan yang biasa mereka jalankan

Nilai sekolah anak turun, atau anak merasa tidak puas dengan sekolah atau kelas tertentu

Anak menunjukkan tanda-tanda depresi atau tidak biasa

## WASPADAI BULLYING DI INTERNET

Cyberbullying adalah perilaku anti sosial yang melecehkan ataupun merendahkan seseorang kebanyakan menimpa anak-anak dan remaja baik yang dilakukan secara online atau melalui telepon seluler.

### DAMPAK POSITIF

Anak dan remaja dapat belajar mengembangkan keterampilan teknik dan sosial yang sangat dibutuhkan di era digital seperti sekarang ini

Memperluas jaringan pertemanan

Meningkatkan motivasi untuk belajar mengemangkan diri melalui teman teman yang mereka jumpai secara online

### DAMPAK NEGATIF

Anak dan remaja menjadi malas belajar berkomunikasi didunia nyata

Media sosial akan membuat anak dan remaja lebih mementingkan diri sendiri

Tidak ada aturan dan ejaan dan tata bahasa disitus media sosial

